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1987 -03- 2 5 ANFRAGE 

der Abgeordneten DR.· HAIDER, HAUPT, HUBER 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Förderung jugoslawischer Betriebe in Kärnten 

In den letzten Jahren hat sich in Kärnten eine Anzahl von sich in 

. jugoslawischem EigentUm befindlichen Unternehmen niedergelassen, wurden 
. . 11 

, '; .. ~. 

von jugoslawischen Mitterunternehmen Filialen in Kärnten errichtet u.a ... 

Beispiele dafür sind die Firmen ELAN, OBIR-Zellstoff und UNIOR/Ferlach. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn BlUldeskanzler 

die 

Anfrage 

Von welchen Ministerien, mit Ausnahme des WirtschaftsministeriUJrts, haben 

jugoslawischeUntemehmen in Kärnten Förderungenerhalten und wie hoch 

waren diese Förderungen? 
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